

PROTECTION DE LA VIE PRIVEE

Conformément au Règlement Général sur la Protection des Données, vous disposez d'un droit d'accès, de rectification, de suppression, d'un droit d'opposition pour motif légitime et d'un droit d'opposition à des fins de prospection commerciale. Vous disposez également, d'un droit à l'effacement, d'un droit à la limitation de traitement, de retirer votre consentement, d'un droit à la portabilité de vos données.

A cette fin, l'utilisateur est convié à contacter Officium Asset Management par email à l'adresse suivante : contact@officium.com ou par courrier postal à l'adresse suivante : Officium Asset Management, 19 rue du Général Foy 75008 Paris.

En conformité avec la législation protégeant les informations personnelles, le droit d'accès aux données personnelles est un droit personnel qui ne peut seulement être exercée par la personne concernée pour sa propre information.

Officium Asset Management vous informe également de la possibilité d'introduire une réclamation auprès d'une autorité de contrôle, et notamment de la CNIL <https://www.cnil.fr/fr/plaintes>
Par courrier postal en écrivant à : CNIL - 3 Place de Fontenoy - TSA 80715 - 75334 PARIS CEDEX 07 »

Le site www.officium.com est soumis au droit français et à la compétence des juridictions françaises.

PRIVACY

In accordance with the General Data Protection Regulation, you are entitled to access, make corrections, delete data, opt out for legitimate reason and for commercial prospecting purposes. You are also entitled to ask for erasure, limited processing, withdrawal of your consent, and data portability.

In this sense, users are invited to contact Officium Asset Management by email at the following address: contact@officium.com or by post to the following address:
Officium Asset Management, 19 rue du Général Foy 75008 Paris.

In accordance with personal information protection regulation, the right to access to personal data is a personal right that can only be exercised by the person concerned for his/her own information.

Officium Asset Management also informs you about the possibility of lodging a claim to any supervisory authority, and with the CNIL <https://www.cnil.fr/fr/plaintes>
by post to CNIL - 3 Place de Fontenoy - TSA 80715 - 75334 PARIS CEDEX 07 "

The website www.officium.com is subject to French law and to the jurisdiction of the French courts.